

Comme il est de tradition, le 24 mars de chaque année, le Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) célèbre l'anniversaire de sa création dans toute l'étendue du triangle national.

Le département de la Mifi dans la région de l'ouest, dans une ferveur patriotique et militante ce dimanche 24 mars 2019, comme à l'accoutumée n'a pas dérogé à la règle.

Les activités marquant cette commémoration se sont tenues dans la salle de la maison du parti de Bafoussam située au centre de la capitale siège des institutions dans la région de l'ouest. Il était 12 heures précises lorsque tout le gratin politique de Bafoussam1e, a fait son entrée dans une salle de fêtes archicomble des militants en liesse.



Avant toute chose, le refrain de l'hymne national a été repris en cœur par l'assistance. Puis est venu le moment des allocutions. Tout d'abord les mots de bienvenu prononcés par les Présidents des sous sections OJRDPC, OFRDPC et RDPC Mifi centre, ensuite le discours du Président de la Section RDPC de la Mifi centre, le docteur Jules Hilaire Foka Foka suivit de l'allocution du chargé de mission, le chef de la délégation permanente du comité central RDPC de la Mifi, le Professeur Pascal Nguihé Kanté, ministre secrétaire général adjoint des services du premier ministre.

C'est par une lecture de motion de soutien et de déférence au Président BIYA, qu'a pris fin,la cérémonie marquant le 34e anniversaire du parti de flamme dans la Mifi. Tout en scandant joyeux anniversaire au RDPC, la cérémonie s'est achevée par des réjouissances populaires et la coupure du gâteau.

Les populations ont réitérés à l'unanimité que le département de la Mifi reste et demeurera un bastion imprenable du RDPC.